

## Opel startet in die Fußballsaison

**Der offizielle Startschuss zur neuen Bundesliga-Saison erfolgt morgen Abend in München, die vier von Opel gesponserten Teams - die Bundesligisten Borussia Dortmund, Bayer 04 Leverkusen und Mainz 05 sowie der Zweitliga-Spitzenreiter SC Freiburg - haben bereits die ersten nationalen und internationalen Aufgaben gelöst. Der Sport-Club aus Freiburg startete dabei mit zwei Siegen in der 2. Liga. Es folgten ungefährdete Siege aller vier Opel-Teams in der ersten Hauptrunde des DFB-Pokals. Der BVB konnte zudem mit dem Wolfsberger AC die erste Hürde in der Europa-League-Qualifikation nehmen.**

Neben der medialen Präsenz auf den LED-Banden oder Videoscreens in den Stadien wird Opel auch abseits des grünen Rasens präsent sein. Der neue BVB-Coach Thomas Tuchel hat bereits einen neuen Dienstwagen, einen Opel Insignia OPC Sports Tourer, übernommen. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Torwart Bernd Leno, Stratege Lars Bender, Lifestyle-Flitzer Opel Adam und Torjäger Stefan Kießling von Bayer 04 Leverkusen.

---



Die Mainzer Fabian Frei, Danny Latza und Ja-Cheol Koo mit dem Opel Adam in den Vereinsfarben der Rheinhessen.

---



Dortmunder Fußballlehrer: Torwart-Trainer Wolfgang de Beer, Athletik-Trainer Rainer Schrey, Cheftrainer Thomas Tuchel, Co-Trainer Arno Michels und Co-Trainer Benjamin Weber (von links) mit ihrem neuen Opel Insignia OPC.

---



Torwart Roman Weidenfeller und seine Dortmunder Teamkollegen Mats Hummels, Erik Durm, Opel Adam, Ilkay Gündogan und Marco Reus.



BVB-Stürmer Pierre-Emerick Aubameyang und der Leverkusener Heung-min Son im Duell der Opel-Clubs.

---